

Niederhelfenschwil, 30. September 2021

Sicherheit auf dem Schulweg: LEUCHTWESTEN



Liebe Eltern

Nach den Herbstferien beginnt das Winterhalbjahr. Nebst den farbig leuchtenden Laubwäldern bei Sonnenschein, zeigt uns die Natur auch ihre dunklen und nebligen Seiten. Gegenstände am Strassenrand erkennt man als Autofahrer/in erst im letzten Moment, so auch Kinder und Velofahrer/innen, die schlecht bekleidet sind. Sie erscheinen wie aus dem Nichts und sind auf einmal da. Damit Ihr Kind gut sichtbar ist, raten wir das Tragen der Leuchtwesten, speziell während der Zeit zwischen den Herbst- und den Frühlingsferien.

Wie in anderen Gemeinden werden auch unsere Kinder mit Kindergartenstreifen und mit Leuchtwesten **gratis** ausgestattet. Beschriften Sie diese mit seinem Namen.

- Kindergarten: oranger oder gelber Kindergartenstreifen (oder Leuchtweste vom TCS)
- 1./2. Klasse: Leuchtweste (-Streifen) vom TCS
- 3. - 6. Klasse: Leuchtweste mit Gemeindelogo

Für Verschiebungen innerhalb der Schulzeit mit dem Velo (z.B. ins Schwimmen) besteht für alle Kinder ein **Velohelm- und Leuchtwesten-Obligatorium**.

Der Schulweg ist Sache der Eltern und das Tragen der Leuchtwesten liegt in Ihrer Verantwortung.

Die Kinder des Kindergartens und der 1. Klasse bekommen ihren Streifen/Westen zum Schuljahresbeginn. Die 3. Klässler/innen erhalten vor den Herbstferien jeweils eine Leuchtweste mit dem Gemeindelogo. Die Kinder der 2. Klasse tragen die TCS-Leuchtwesten vom letzten Schuljahr. Vorbildlich und mit Stolz präsentieren die Kinder des Kindergartens und der 1. Klasse ihre Leuchtstreifen und –westen das ganz Jahr über. Auch einige der grösseren Schulkinder sind nie ohne Leuchtwesten unterwegs. Super! Helfen Sie uns mit und motivieren Sie Ihr Kind, die Westen zu tragen. Je mehr Kinder sie tragen, desto selbstverständlicher wird es.

Verlorengegangene Westen können in der Schule für 7 Fr.- bezogen werden oder mit einer privaten ersetzt werden. Westen, die zu klein sind, können gegen eine grössere getauscht werden. Wir sind dankbar, wenn sie nach Möglichkeit innerhalb der Familie weitergegeben werden.

Besten Dank für Ihre Unterstützung zur Sicherheit unserer Kinder!

Freundliche Grüsse

Barbara Rüthemann & Corinne Fust
Schulleitung NLZ